

Déclaré hors d'ordre par le Maire-Suppléant.

Et un nouveau débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin O'CONNELL, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Conseil s'ajourne à vendredi pour continuer l'étude des questions maintenant devant le Conseil et de celles qui figurent sur le présent ordre du jour.

Et le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 6 JUIN 1910.

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires.*—Pour accorder à MM. Beardmore & Cie, la permission de construire une voûte. (30 mai.)
2. *Bureau des Commissaires.*—Pour accorder à la compagnie "Coopers Limited" la permission de construire une voûte. (30 mai.)
3. *Bureau des Commissaires.*—Pour vendre deux chevaux, dans le département de l'Incineration. (30 mai.)
4. *Bureau des Commissaires.*—Pour un crédit de \$1,100 pour construire un égout dans la rue Rouville. (30 mai.)
5. *Bureau des Commissaires.*—Pour voter une somme de \$1,500 à la "Goutte de Lait". (30 mai.)
6. *Bureau des Commissaires.*—Au nombre de 39: re travaux publics, fournitures, réclamations, etc. (30 mai.)

REGLEMENT.

7. 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (Carter.)

AVIS DE MOTION.

8. *Ward.*—Pour compléter l'élargissement des rues Guy et de la Montagne. (28 février.)

REGLEMENTS.

9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 re inspection des aliments. (14 février.) (Lamoureux.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission des services électriques (21 février.) (L. A. Lapointe.) (Imprimé.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes (21 février.) (L. A. Lapointe.)
12. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement concernant les édifices dans le quartier Mont-Royal (21 février.) (Prud'homme.) (Imprimé.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 49 et 362 re voûtes. (21 février.) (Robinson.)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.)
15. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 339 re édifices sur la rue Ste. Catherine (21 février.) (Mayrand.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection des dents des enfants. (21 février.) (Dubeau.)

On motion of Ald. O'Connell, seconded by Ald. shrdldr.
On motion of Ald. O'CONNELL, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Council do now adjourn until Friday, at three o'clock, to continue the business before the Council and the present order of the day.

And the Council adjourned accordingly.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 6th JUNE 1910.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Board of Commissioners.*—To allow Messrs Beardmore & Co. to construct a vault. (30th May.)
2. *Board of Commissioners.*—To allow the Coopers Limited to construct a vault. (30th May.)
3. *Board of Commissioners.*—To sell two horses in the Incineration Department. (30th May.)
4. *Board of Commissioners.*—For an appropriation of \$1,100 to construct a sewer in Rouville St. (30th May.)
5. *Board of Commissioners.*—To vote a sum of \$1,500 to "La Goutte de Lait". (30th May.)
6. *Board of Commissioners.*—(39 in number) re public works, supplies, claims, etc. (30th May.)

BY-LAW.

7. 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (Carter.)

NOTICE OF MOTION.

8. *Ward.*—To complete the widening of Guy and Mountain streets. (28th February.)

BY-LAWS.

9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 re inspection of food. (14th February.) (Lamoureux.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to appoint an Electric Service Commission. (21st February.) (L. A. Lapointe.) (Printed.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
12. 2nd and 3rd reading of a by-law re buildings in Mount Royal ward. (21st February.) (Prud'homme.) (Printed.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.)
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 re buildings on St. Catherine Street. (21st February.) (Mayrand.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau.)